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Araraquara, 22 de abril de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

                         

                                                Com os nossos respeitosos cumprimentos, em 

resposta à Indicação nº 166/2025, de autoria da Vereadora FABI VIRGÍLIO, informamos, 

com base na manifestação da Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e 

Mobilidade Urbana, que em visita técnica realizada por nossa equipe, observamos que 

toda a extensão da Rua Barão do Rio Branco opera em mão única, exceto justamente 

o quarteirão em questão, localizado defronte ao condomínio Parque Astral. 

                                               Diante do exposto e com base em análise técnica 

preliminar, temos parecer favorável à extensão da mão única até o final da rua, 

considerando que essa medida contribuirá para maior fluidez e segurança viária no 

local. Importante destacar que a Av. Plínio de Carvalho poderá servir adequadamente 

como rota de saída para os moradores do condomínio, de modo que a alteração 

proposta não deverá impactar negativamente a acessibilidade da região. 

                                               Contudo, para que essa adequação viária seja 

viabilizada de forma segura e conforme as normas técnicas vigentes, é imprescindível 

que o condomínio Parque Astral promova ajustes na geometria do seu acesso. 

Verificamos que, na configuração atual, o acesso veicular interrompe completamente 

o passeio público, o que fere as diretrizes de acessibilidade urbana e representa um 

ponto crítico a ser corrigido. 
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                            Nesse sentido, a sugestão apresentada e que seja 

providenciada, por parte do condomínio, a readequação do acesso, com a retirada 

da mureta de concreto defronte ao portão e o redesenho do recuo de modo a 

restabelecer a continuidade da calçada e garantir que os veículos deixem o 

condomínio para acessar a Av. Plínio de Carvalho não o faça na contra-mão de 

direção na Rua Barão do Rio Branco, que passaria a operar integralmente em mão 

única. 

                                    Reiteramos nosso compromisso com a construção de 

soluções técnicas que melhorem a mobilidade urbana da cidade, sempre com 

responsabilidade, diálogo e respeito às contribuições de todos os representantes da 

população. 

                                                      Na oportunidade, renovamos os protestos de 

nossa estima e consideração. 

 

 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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